



DRK-Landesverband
Niedersachsen e. V.



NIEDERSÄCHSISCHER
STÄDTETAG



Niedersächsische Allianz für die Krankenhäuser

- Aufruf an den Bundesgesundheitsminister: Die Krankenhausreform gemeinsam vorantreiben -

(Hannover, 06. Februar 2024) Die Mitglieder der Niedersächsischen Allianz für die Krankenhäuser unterstützen den aktuellen Aufruf der Deutschen Krankenhausgesellschaft, der Landeskrankhausgesellschaften und zahlreicher Krankenhausträgerverbände in Richtung von Bundesgesundheitsminister Lauterbach.

In dem Aufruf wird gefordert, die Krankenhausreform mit Blick auf eine gesicherte Patientenversorgung in Deutschland gemeinsam mit den Bundesländern und den Krankenhausträgern voranzutreiben.

Der Aufruf ist als Anlage beigefügt und online abrufbar unter:

https://www.dkgev.de/fileadmin/default/Mediapool/1_DKG/1.7_Presse/1.7.1_Presse_mitteilungen/2024/2024-01-30_Anlage_Aufruf_der_Krankenhaeuser.pdf

Niedersächsische Allianz für die Krankenhäuser

Die Niedersächsische Allianz für die Krankenhäuser ist ein Zusammenschluss von 19 Verbänden und Organisationen der in den Krankenhäusern vertretenen Berufsgruppen und Krankenhausträger. Die Allianz vertritt deren gemeinsame Interessen, indem sie sich für eine angemessene Vergütung der guten Arbeit sowie für die Wertschätzung der Tätigkeit der Menschen in den Krankenhäusern durch Gesellschaft und Politik einsetzt.

Weitere Informationen:

- Helge Engelke, Verbandsdirektor der NKG (0511 / 307 63 0)
 - Piet Schucht, Pressesprecher der NKG (0511 / 307 63 19 oder Mobil: 0160 / 224 74 57)
- E-Mail: schucht@nkgev.de

Thielenplatz 3 - 30159 Hannover - www.nkgev.info